

Petrer licita la redacción del proyecto del colegio Reyes Católicos por medio millón de euros

04/05/2023



La Junta de Gobierno de Petrer ha aprobado esta mañana la licitación para la redacción del proyecto del colegio público Reyes Católicos, “que incluirá tanto la demolición del actual centro como la construcción del nuevo, así como los trabajos de dirección de obra”, ha explicado el edil de Urbanismo, **Fernando Portillo**. La licitación ha salido por un importe de 582.638 euros, “lo que es una cifra importante ya que el importe de la construcción del nuevo edificio y la remodelación del gimnasio supera los 10 millones de euros”, ha destacado Portillo.

El CEIP Reyes Católicos es uno de los centros más

antiguos de la población, “por ello, se decidió que la mejor solución era construirlo de cero ya que tiene graves problemas estructurales. A partir de ahora tenemos la estimación de que en el mes de septiembre esté adjudicada para después redactar un proyecto básico en tres meses. Después tendrán otros seis meses para realizar la redacción exhaustiva de la obra, por lo que a final de 2024 podríamos estar licitando las obras del nuevo centro”, ha señalado el edil.

Por su parte, la edil de Educación, **Sabina Sendra**, ha explicado que “con esta nueva construcción el colegio Reyes Católicos volverá a ser un centro pionero en la educación de Petrer”.

